

2018 ist drumherum-Jahr: Musiker-Anmeldung läuft

Festival ist von 17. bis 21. Mai 2018 – Bereits rund 50 Anmeldungen

Regen. Rund um Pfingsten läuft 2018 in Regen wieder das größte Volksmusikfestival Bayerns, von 17. bis 21. Mai ist wieder drumherum-Zeit in und um Regen, mehrere Hundert Gruppen werden dazu erwartet.

Mittlerweile läuft bereits die Online-Anmeldung für die Musikanten, die im drumherum-Programm dabei sein wollen. „Vom Gstanzlsänger bis zur kleinen Blaskapelle ist jeder, der Volksmusik zu seinem Anliegen macht, bei drumherum willkommen“, sagt drumherum-Organisator Roland Pongratz.

Seit dem Heiligen Abend war es technisch möglich, sich anzumelden, „bekannt gemacht haben wir es aber erst am Donnerstag“, sagt Pongratz. An die 50 Gruppen haben das Online-Formular schon ausgefüllt, das seien deutlich mehr, als es bei den vergangenen drumherums zu diesem Zeitpunkt waren, so Pongratz.

Sänger und Musikanten die sich offiziell anmelden, werden je

nach Aufenthaltsdauer zu ein bis drei Auftritten eingeteilt. Gage gibt es keine, nur Übernachtung und Frühstück. Alle weiteren Informationen für Musikanten, die beim drumherum 2018 dabei sein wollen: www.drumherum.com

Einen musikalischen Aufga-

lopp ins drumherum-Jahr gibt es bereits am Dreikönigstag, 6. Januar. Ab 10 Uhr ist im Brauereigasthof Falter in Regen Drei-Kini-Frühschoppen mit den Äff-tam-tam-Musikanten, mit Tom & Basti und der Seehof-Musi aus Herrsching.

– luk



Blasmusik im Kurparkpavillon gehört zum drumherum, hier spielen die Original Godlmusikanten aus der Oberpfalz auf. An die 50 Gruppen haben sich bereits für das Volksmusikfestival zu Pfingsten 2018 in Regen angemeldet.

– Foto: Archiv/Lukaschik